

En el marco del Día Mundial de la Diabetes, el alpinista insulín dependiente Josu Feijóo da el primer paso para la conquista del Monte Vinson Massif

Superar con éxito una escalada de casi 5 mil metros de altura bajo las condiciones climáticas más duras supone, sin lugar a dudas, un gran desafío para cualquier montañista profesional. En el caso del alpinista vitoriano Josu Feijóo, 42 años, las dificultades y exigencias impuestas por el deporte tienen un peso todavía mayor. Josu padece diabetes tipo 1, lo que le condiciona a mantener una serie de pautas terapéuticas para conseguir un control óptimo de su enfermedad y llevar una vida normal. El próximo día 14 de noviembre, cuando se celebra el Día Mundial de la Diabetes, Josu iniciará una nueva expedición rumbo al continente Antártico. El anuncio de la nueva aventura por tierras polares se ha hecho oficialmente hoy en una rueda de prensa celebrada en la ciudad de Vitoria. Para superar con éxito esta hazaña, sin descuidar su diabetes, el alpinista contará con dos medidores de glucosa Accu-Chek® de última generación y con un servicio de Telemedicina que le permitirá enviar datos de su nivel de glucosa en sangre vía satélite y recibir un control clínico de su médico a distancia.

Extracto de noticia publicada por acceso.com